



Italia valora un próximo reconocimiento del Estado de Palestina

Description

(Roma) El gobierno de Italia busca participar en un proceso político posbélico de reconstrucción y reunificación del Estado de Palestina para su posterior reconocimiento, afirmó hoy el ministro de Asuntos Exteriores, Antonio Tajani.

En una entrevista publicada este domingo en el sitio digital del diario Corriere della Sera, el canciller italiano anunció que el 9 de octubre en París, participará en una reunión con sus homólogos de Francia, Alemania y Reino Unido, así como de varios países árabes, previo a una conferencia de reconstrucción que tendrá lugar en Egipto.

“La paz en Gaza está más cerca”, aseveró Tajani, quien apuntó que a tal fin “confío en el trabajo de Türkiye, Qatar y Egipto para convencer finalmente a Hamas, y en el de Estados Unidos para influir en Israel”.

El ministro indicó que su gobierno está dispuesto a “desplegar nuestras tropas si es necesario”, para apoyar ese proceso, y destacó que “los carabineros ya están en Cisjordania, donde los italianos gozan de buena reputación, lo cual podría ser útil”.

Las declaraciones de Tajani tienen lugar en el marco de una ola de protestas que desde el miércoles último sacuden a este país, para condenar el genocidio de Israel en Gaz, y los ataques de Tel Aviv contra la Flotilla Global Sumud, en la cual participaron decenas de italianos, entre ellos varios parlamentarios de izquierda.

El sábado último tuvo lugar en Roma una gigantesca manifestación convocada por diversas organizaciones políticas, sociales, sindicales y estudiantiles que apoyan en esta nación europea la causa palestina y exigen el fin de la actual masacre de los sionistas contra ese pueblo.

Esa demostración tuvo lugar a pocas horas de una huelga general convocada por la Unión Sindical de Base (USB) y la Confederación general Italiana del Trabajo (CGIL), entre otros gremios, durante la cual se efectuaron actos en más de 100 plazas en los que participaron unos dos millones de personas, según comunicados de esos sindicatos.

En la marcha que partió a las 14:00, hora local, desde Piazzale Ostiense hacia Piazza di Porta San Giovanni, participaron centenares de miles de personas procedentes de todo el país, quienes recorrieron las céntricas avenidas Viale della Piramide Cestia, Viale Aventino, Via di San Gregorio, Via Celio Vibenna, Via Labicana y Via Merulana.

Nicola Fratoianni, líder del partido Izquierda Italiana (SI) señaló que a la movilización del pasado sábado acudió “un mar de personas, que comparten su indignación por lo que sucede en Gaza y Cisjordania”, para defender la dignidad de la República “contra un gobierno que la ha arrastrado por el fango con inacción, hipocresía y complicidad”.

El Maipo/PL

Date Created
Octubre 2025

www.elmaipo.cl